

## Proyección del Video "Democratización, Ciudadanía y Derechos Humanos"

Con motivo del Día Internacional de las Mujeres, se proyectó el video "Democratización, Ciudadanía y Derechos Humanos", organizado por el Programa de Democratización de las Relaciones Sociales y el Centro para la Educación y Promoción en Derechos Humanos de la Escuela de Posgrado, en la sede Belgrano de la misma.

Esta producción, dirigida por Richard Shpuntoff y realizada en el marco de las actividades del Programa, muestra en acción cómo se trabaja en la UNSAM para la democratización de las relaciones entre mujeres y varones, desde el enfoque de democratización y derechos humanos.

El video se basa en un seminario que se desarrolló durante los meses de marzo y abril de 2005, con la participación de integrantes de organismos gubernamentales, ONGs y movimientos sociales.

Luego de la proyección del video, tuvo lugar un debate entre el público presente, sobre el enfoque teórico y pedagógico adoptado en el seminario.